



## REAMENAGEMENT DE LA TRAVERSEE DE LA FOULY

Le réaménagement de la route cantonale VS96 qui traverse la station de La Fouly a donné l'opportunité d'organiser un Mandat d'Etudes Parallèle (MEP) afin de repenser non seulement les aménagements routiers, mais surtout les alentours de la route. Le but est de recréer un centre de village qualitatif et d'harmoniser la cohabitation des différents modes de déplacement.

Aujourd'hui ce projet est prêt à être mis à l'enquête.

### LE PROJET EN QUELQUES MOTS

Les forces du projet sont les suivantes :

- Les piétons reviennent au coeur de la station. Le trottoir est élargi, la vitesse réduite à 30km/h et le stationnement est amélioré à l'entrée de la station. Pour ce faire, on augmente le nombre de places de parcs à l'entrée, de 268 aujourd'hui à 283 bientôt. On libère ainsi le centre du parcage à la journée et on favorise l'accès aux commerces et aux rencontres.
- Une place de village est créée, qui engage la convivialité. Un couvert à la disposition des résidentes et résidents y est construit et la place dite du Dzéno est au même niveau que l'entrée des commerces. La place s'ouvre sur un paysage grandiose.
- La chapelle s'intègre au centre du village à l'aide d'une passerelle piétonne. Celle-ci devient la porte d'entrée des marcheurs du Tour du Mont-Blanc et offre une expérience unique aux hôtes de la station.
- Les arrêts de transports publics sont mis en conformité avec la loi sur l'égalité pour les personnes handicapées (LHand), afin de permettre un accès sans obstacles à toutes et tous. Les abribus sont couverts.
- Toutes les interventions sont prévues avec des matériaux bruts et naturels, comme du bois local et de la pierre régionale.
- La déchetterie est repensée et optimisée, en faveur de ses usagers.

Le projet est devisé à Fr. 6.5 millions, dont Fr. 2 millions de participation cantonale.

Voici le lien sur le film de présentation du projet : <https://vimeo.com/775089429/7fc8ae3c5d>

Orsières, le 29 mai 2024

L'Administration communale